



Miércoles 06 de agosto de 2008 Personalice Ine.es | Modifique sus datos | Contacte con Ine.es | RSS



NOTICIAS  
**Gijón**

HEMEROTECA »  
EL TIEMPO »



INICIO

**NOTICIAS**

DEPORTES

ECONOMÍA

OPINIÓN Y BLOGS

Oviedo **Gijón** Avilés Cuenca Oriente Occidente Centro Asturias España Internacional Socied

**Ine.es » Gijón**



## Antiguos alumnos del Jovellanos señalan a Villa como el mejor exponente del gran instituto local

«Seamos estímulo para las nuevas generaciones», pide Aurelio Menéndez a sus compañeros de centro educativo



A. R.

A. RUBIERA

Alfredo Villa es, desde ayer, presidente de honor de la Asociación de Antiguos Alumnos del Instituto Jovellanos, entidad que fundó hace 25 años y de la que fue cabeza visible hasta su fallecimiento, del que en breves días se cumple un año. La categoría que siempre tuvo para sus compañeros tomo forma, ayer, en un solemne y emotivo acto en el patio del «viejo instituto», hoy Centro de Cultura Antigo Instituto, espacio que para muchos gijoneses nunca dejará de ser el campo de juego del «cuadrín» de los recreos colegiales.



Guadalupe González Velasco, en el centro, recoge su orla. **jorge peteiro**

### MULTIMEDIA

**Fotos de la noticia**

El homenaje se acompañó, además, de la celebración solemne de las bodas de plata de la asociación, ahora ya con José Miguel Fernández

Suárez, «Chechu», a la cabeza. Por eso mismo, tras la proclamación de la presidencia de honor lo que siguió fue una entrega de orlas a los 36 «alumnos distinguidos» nombrados en estos años por la entidad.

Con «orgullo y enorme agradecimiento» recibió el homenaje la hija de Villa, María Isabel Villa, quien en una brevísima intervención lo dijo todo: «Mi padre dejó la presidencia de esta asociación en contra de su voluntad. Solía decir: "seguimos vivos mientras nos recuerden". Hoy sois muchos los que lo hacéis estar presente». Para más recuerdo, una gran foto del Villa presidió el acto de reunión y las alabanzas a un «gijonés ejemplar, que amó esta villa como la amó Jovellanos», a un «gran ejemplo para todos», «un hombre de amplias inquietudes» se sucedieron.

Pero el encuentro fue también, sin duda, una reivindicación del gran centro educativo que es el Jovellanos. «No renunciamos a que nuestro instituto sea un referente obligado al hablar de la cultura y el conocimiento en Gijón», proclamó José Miguel Fernández, que señalando a los presentes comentó: «Sois la demostración

palpable de la importancia de este centro y ojalá que seáis estímulo para nuevas generaciones». Idea que hizo propia el abogado y ex ministro, Aurelio Menéndez. «Deseo que nuestra gratitud -por la distinción- vaya acompañada, como quiere el presidente de la asociación, de un valor de referencia para las nuevas generaciones». No en vano, indicó, en la distinción «que supone un gran honor» van incluidos «una serie de valores positivos en el cultivo de la inteligencia y el saber».

Menéndez extendió la felicitación a «los miles de alumnos» formados en un «distinguido centro que ha elevado considerablemente el nivel educativo de nuestra villa y aun de nuestra región». Y no se olvidó de los profesores: «No puede faltar de este acto la memoria a quienes hicieron posible la realidad de una docencia excelente. Traigo aquí su recuerdo con la esperanza, nunca cumplida, de un mayor reconocimiento público a la labor de todo nuestro profesorado, siempre necesitado de una mayor atención hacia la retribución de su trabajo y su prestigio social». El cierre del acto lo puso el presidente regional, Álvarez Areces, también ex alumno del centro y padre, en la actualidad, de un alumno del Jovellanos. «Éste es el instituto, en singular. Una gran casa que nos va a seguir reuniendo».

La «espléndida cosecha de Villa». Así definió José Miguel Fernández a los «alumnos distinguidos» por la asociación en estos 25 años. Casi todos eran alumnos salvo alguna presencia destacadísima de profesores también ejemplares. Sólo unos pocos recibieron los honores en directo. Los más de los presentes eran familiares que, emocionados, veían reconocidos una vez más los «méritos profesionales y la calidad humana» de sus padres, hermanos o tíos.

Vicente Codoñer, Miguel Díaz Negrete, Guillermo de la Viña, Guadalupe González, Juan Mata, Aurelio Menéndez, María Elvira Muñiz, Francisco Palacio, Juan Ramón Pérez Las Clotas, Sara María Pérez Pavés y Rosario Rendueles fueron los alumnos distinguidos presentes. El resto tuvo que delegar, por fuerza mayor, en sus familiares o amigos. Así, el resto de alumnos distinguidos por la asociación lo forman: Luis Adaro Ruiz-Falcó; Juana Álvarez-Prida; Enrique Álvarez-Sala; José Luis Álvarez-Sala; Julián Ayesta; Marino Busto; Francisco Carantofía; Isidoro Cortina Carriles; Ladislao de Arriba; Julián García Fernández; Faustino González Aller Vigil; Eduardo Ibaseta Gutiérrez; Carmen Lozano, Luis Martínez de la Vega; María Dolores Muñiz Junquera; Mauro Muñiz Rodríguez; Roberto Paraja Álvarez; Esperanza Prado Blanco; Luis Suárez Fernández; Enrique Terol Plasencia; Enrique Truán Álvarez; José Valdés Suárez y Félix Velasco Díaz. «Esto es una enorme satisfacción. Enorme», decía al término del acto Guillermo de la Viña, el antiguo alumno de más edad entre los presentes (ingresó en el instituto en 1923), hijo, además, de un oficial de secretaría del centro.

#### COMPARTIR



¿qué es esto?

 [ENVIAR PÁGINA »](#)

 [IMPRIMIR PÁGINA »](#)

 [AUMENTAR TEXTO »](#)

 [REDUCIR TEXTO »](#)

**Envío De SMS Masivos** - Máxima Calidad Garantizada

Cobertura Mundial. Alta Gratis [www.Mensatek.com/SMSMasivo](http://www.Mensatek.com/SMSMasivo)

Anuncios Google

CONÓZCANOS: [CONTACTO](#) | [LA NUEVA ESPAÑA](#) | [CLUB PRENSA ASTURIANA](#) | [PUNTOS DE VENTA](#) | [PROMOCIONES](#)

**lne.es**

Lne.es y La Nueva España son productos de **Editorial Prensa Ibérica**

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de La Nueva España. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual

Otras publicaciones del grupo **Editorial Prensa Ibérica**

Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información